

# Am 4. 10. ist Welttierschutztag

Der Welttierschutztag am 4. Oktober rückt näher. An diesem Tag soll die Aufmerksamkeit auf die Anliegen des Tierschutzes gelenkt werden und darauf, dass jedes Tier einen respektvollen Umgang und eine tiergerechte Haltung verdient hat.

Gerade jetzt, wo wir durch die Covid-19-Pandemie außergewöhnliche Zeiten durchleben, dürfen wichtige Tierschutzaspekte und das Wohl der Tiere nicht vergessen werden. Studien zeigten, dass während dieser Pandemie für viele Menschen der Kontakt zu den eigenen Haustieren nochmals an Bedeutung gewann und sie zu diesen eine intensivere emotionale Bindung spürten.

Allerdings wurden aber auch während des Lockdowns vermehrt unüberlegt Tiere gekauft. Oftmals durch Schnelkäufe über das Internet. Und die Folgen zeigen sich leider nun: Viele dieser Haustiere wurden wieder in den ohnehin schon vollen Tierheimen abgegeben, in denen diese nun gepflegt werden und versucht wird, sie für eine erfolgreiche Vermittlung an einen geeigneten Platz vor-



Foto: Halfpoint - stock.adobe.com



## TIERISCH FIT

DR. CORNELIA ROUHA-MÜLLER

Tierschutzombudsfrau Oö.

[tierschutzombudsstelle@ooe.gv.at](mailto:tierschutzombudsstelle@ooe.gv.at)

Tierschutzgesetzes – Schutz des Lebens und des Wohlbefindens der Tiere – auch in außergewöhnlichen Zeiten nicht vergessen werden darf.

Wer sich ein Haustier zulegt, muss es auch ordentlich betreuen.

zubereiten. Daher soll auch an dieser Stelle auf die wichtige Tätigkeit rund um den Tierschutz vieler Vereine und Tierheime hingewiesen werden, die unermüdlich zum Wohle der Tiere mit großen Einsatz und Engagement tätig sind.

Jede bzw. jeder kann einen Beitrag zum Tierschutz leisten! Bei der verantwortungsbewussten und möglichst tiergerechten Haltung des eigenen Tieres/der Tiere –

oder auch bei der Entscheidung, kein Tier zu halten, weil es nicht möglich ist, dieses entsprechend zu betreuen. Auch als Konsumenten können wir beim Kauf tierischer Produkte Verantwortung übernehmen, etwa indem gezielt Produkte aus tierfreundlicherer Haltung oder vermehrt pflanzliche Produkte gewählt werden.

Der Welttierschutztag ist eine gute Gelegenheit, daran zu denken, dass das Ziel des